

INICIO

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

ECONOMÍA

GENTE Y OCIO

C. Valenciana

Valencia

Comarcas

Castelló

Panorama

Sucesos

Internacional

España

Sociedad

Cultura

Tranquilidad hoy  
Tranquilidad mañana

Levante-EMV.com » Comunitat Valenciana



# Los sindicatos de FGV anuncian protestas por el cierre de las cabinas de billetes

La empresa justifica la medida en que el personal ha de estar cerca de los viajeros y los empleados denuncian perjuicios para jubilados y jóvenes

VOTE ESTA NOTICIA



**LAURA BALLESTER VALENCIA** Los sindicatos de FGV (UGT, CC OO, SIF y SF-IV) denunciaron ayer los perjuicios a los jóvenes, jubilados y familias numerosas, en particular, y a los usuarios en general que provocará el cierre escalonado de taquillas en las estaciones del metro que ha iniciado Ferrocarrils de la Generalitat Valenciana. Con esta nueva política de eliminar al personal de las taquillas, los responsables de FGV pretenden alcanzar "un cambio en la forma de relacionarse con los usuarios y en las funciones del personal de estaciones y a bordo" que ya no trabajarán dentro de las "peceras" de las estaciones si no que asesorarán a los usuarios junto a las máquinas de venta de títulos de transporte que, a partir de ahora, será la única forma de adquirir un billete en el interior de las instalaciones de Metrovalencia.

Los sindicatos denuncian que estas máquinas no están preparadas para la venta de billetes reducidos para jubilados o familias numerosas (que valen 1,40 euros). "Si alguno de estos colectivos se olvida de su título de transporte tendrán que pagar el billete a 1,90 euros más el euro de más que se paga la primera vez que se adquiere el billete electrónico", denunciaron los representantes de UGT, CC OO y SIF en una rueda de prensa, y el SF en un comunicado".

El cierre escalonado de taquillas se ha iniciado en mayo entre Avinguda del Cid-Aeroport y se extenderá al tramo de la Línea 3 entre Facultats y Rafelbunyol y a las estaciones del centro de la red de las Línea 3 y 5, en junio. Estos cambios de funciones de los trabajadores no están contemplados en el convenio colectivo (actualmente en negociación) por lo que los sindicatos anuncian una primera concentración de protesta para el 9 de junio y no descartan convocar una huelga si la empresa sigue "privatizando servicios". FGV también presentó ayer unas plataformas especiales para facilitar el acceso al metro a los discapacitados.